

Treillières

Six arches étaient dans les cloisons du château du Haut-Gesvres



Les découvreurs des arches ont pu dater leur dissimulation dans les cloisons à partir d'un numéro de Ouest-France.

Depuis deux mois, le château du Haut-Gesvres est l'objet d'un nettoyage intérieur en règle, mené par les volontaires de l'association Renaissance du Haut-Gesvres. Et il en a bien besoin, après avoir été abandonné, pillé et oublié depuis près de quarante ans !

« Un noyau de bénévoles est présent très régulièrement, le samedi matin. C'est grâce au travail de ces personnes que notre projet prend corps et qu'il devient certainement plus visible aux yeux des Treillierains », souligne le président, François Allard.

Prochainement, l'association fera le point avec les élus municipaux, car l'édifice est communal.

D'autres matinées travaux sont programmées, les 28 novembre et 12 décembre, mais pas le 5 décembre, compte tenu du Marché de Noël organisé en centre-ville.

Un Ouest-France de 1961 !

Samedi dernier, les bénévoles présents ont fait une découverte. La démolition de cloisons a permis de mettre au jour six arches, dans ce qui était le hall d'entrée ; trois arches distribuées de chaque côté de la pièce,

encore carrelée et situées près de l'escalier d'accès à l'étage.

Datation assurée : « Nous étions tous très heureux de cette découverte inattendue. Dans les cloisons, nous avons retrouvé des pages d'*Ouest-France* des 10 et 15 février 1961, ce qui permet de dater la réalisation des travaux de cloisonnement dans le château ! », témoigne Mireille, une des découvreurs.

Contact. Site : <http://renaissanceduhautgesvres.fr> ; courriel : allard.francois@wanadoo.fr